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１ 大聖寺道路について 

   地区住民は迅速な整備実現を求めてきたが、完成はいつになる

のか。 

 

２ 復興基金を活用した神社仏閣の復旧支援について 

 (1) どのような施設が支援対象となるのか、能登地域以外の施設の

対象可否と併せて聞く。 

 (2) 申請窓口となる市町に対し、どのようにフォローしていくのか。 

 

３ 福祉避難所について 

(1) 高齢者や障害者等の避難において重要な福祉避難所の指定基準

と県内の指定状況を聞く。 

(2) 今後の大規模災害に備えるため、福祉避難所の更なる確保が必

要だと考えるが、どのように取り組んでいくのか。 

 

４ 日常的な図上訓練について 

   震災への備えとして、総合的な大規模訓練だけではなく、県と

市町の職員が図上訓練を頻繁に実施することを提案したいと思う

がどうか。 

 

５ 林業の担い手について 

 (1) 山林の荒廃に対処するため、いしかわ森林環境税を活用して取

り組む考えはないか。 

 (2) 重要な課題である林業の担い手確保に、どのように取り組んで

いるのか。 

 

６ 獣害対策について 

 (1) 一定数の狩猟者を確保し、害獣の捕獲を進めるための支援など

はないのか。 

 (2) 農作物の被害を抑えるため、電気柵や恒久柵の設置費用の負担

軽減として、どのような支援を行っているのか。 
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 (3) 猟銃所持に必要な費用に対する助成制度の創設あるいは拡充を

行うべきだと考えるがどうか。 

 

７ 周産期医療について 

 (1) 人口減少の進む地域の医療機関では、技量や知見の向上につな

がる症例が少なく、若い医師が就職を敬遠するのではないかと思

うが、所見を聞く。 

 (2) 知事主導で「赤ちゃん協議会」を設け、周産期の医師確保につ

いて議論してきたが、人口減少に伴う周産期医療確保の見通しは

立っているのか。 

 (3) 民間を含む医療機関の状況に応じて産科・小児科の医師の配置

を考えるべきであり、南加賀医療圏域では、加賀市医療センター

に産科医と小児科医を集約してはどうか。 

 

８ 県職員の出張旅費について 

   昨今の宿泊費高騰を踏まえ、旅費の支給額に係る規定を見直す

か、または、実費精算や規定を超えた分の補填をすべきだと考え

るがどうか。 

 

９ 自転車の交通事故抑止について 

   交通ルールの周知や乗車用ヘルメットの着用促進に向けた県警

察の取り組みについて聞く。 
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